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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 8 

  9 

Aos 28 dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às 09h 25min  (nove horas, 10 

vinte  e cinco minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 11 

277 – 14° andar, a quatrocentézima vigésima nona reunião do Conselho de 12 

Administração do PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum 13 

de Sá e Luis Fernando fraga Silva como secretário. Estiveram presentes os 14 

conselheiros titulares e suplentes que assinam esta Ata. Aberta a sessão o presidente 15 

colocou em votação Ata de nº 06 de 14 de março de 2015que foi aprovada por 16 

unanimidade,  em seguida passou aos informes. O conselheiro Rodrigo informa que 17 

conseguimos alcançar quorum com 5.760 votos respondendo a pergunta do 18 

conselheiro Borba e que a posse dos novos conselheiros se dará entre quinze e 20 dias. 19 

O conselheiro Edson pergunta porque desse prazo. O conselheiro Laerte responde 20 

que é devido ao encaminhamento da documentação dos indicados. Informa também 21 

que a PROCEMPA assinou contrato com toda a centralizada no dia 20 deste mês 22 

(24/04/15) e que o PREVIMPA no decorrer do dia de hoje (28/04/15), tem agenda com 23 

aquela companhia, para discussão do seu novo contrato, que não deverá ficar nos 24 

moldes do anterior porque agora temos um balizador da centralizada. Tão logo seja 25 

concluída a etapa de negociações, o contrato será repassado para este conselho. O 26 

conselheiro André informa que consta na Ata nº 025/2014 discussão do contrato com 27 

a PROCEMPA tendo como relatores os conselheiros Luis Borba, Edson Zomar e 28 

Clarazete Gautério de Farias, sugere que se mantenham os mesmo relatores. Rodrigo 29 

informa que analisado o contrato com a Centralizada verificou que há possibilidade 30 

de encaminhar este contrato, com os devidos ajustes a nossa realidade. Conselheiro 31 

Edson pergunta sobre a recuperação das fitas magnéticas referente as Horas Extras, 32 

que já faz dois anos que está em andamento. Rodrigo informa que está no item 33 

desenvolvimento do contrato. Não tendo mais informes o Presidente do Conselho 34 

passou a pauta do dia, com esclarecimentos sobre o andamento da reforma da sede 35 

nova. À convite da direção o arquiteto Jorge Konrad apresentou em conjunto com o 36 

conselheiro Rodrigo as plantas já desenvolvidas para os pavimentos térreo, terceiro e 37 

sexto pavimentos que poderão ser ocupados pelos funcionários enquanto se executa o 38 

trabalho de reforma dos pavimentos seguintes. O conselheiro Laerte informa que 39 

assim como o projeto foi apresentado aos conselheiros, será apresentado a todos os 40 

funcionários do PREVIMPA para que possam se manifestar e propor algumas 41 

mudanças no projeto para melhor atendimento ao público e conforto dos 42 

funcionários, dentro dos critérios técnicos. Não havendo nada mais a tratar o 43 
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presidente encerrou a reunião às 10h40min (dez horas e quarenta minutos) e foi 44 

lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Luis Fernando de Fraga Silva. 45 

 46 
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André Brum de Sá – Presidente  Luis Fernando de Fraga Silva - Secretário48 
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